
 

 

 

An 
die Stadtverwaltung 
Herrn Oberbürgermeister Deffner 
 

 

Antrag  
von Bündnis 90/DIE GRÜNEN      

 
Der Haupt-, Finanz und Wirtschaftsausschuss möge beschließen, 
  
dass die Verwaltung beauftragt wird, in der nächsten Sitzung der Haupt-, Finanz und 
Wirtschaftsausschuss einen ausführlichen Bericht zu den bereits umgesetzten und geplanten kurz- 
und mittelfristigen Energieeinsparmaßnahmen vorzustellen. Der mündliche Bericht soll auch darauf 
eingehen, welche Maßnahmen bisher geprüft wurden, jedoch nicht umgesetzt werden. 
Sowie welche Mehrausgaben für Energie im Jahr 2022 bisher angefallen sind. 
 
Begründung: 
 
Am 5. August 2022 veröffentlichte die Stadt Ansbach in einer Pressemitteilung, dass es beabsichtigt 
ist, den Energieverbrauch der städtischen Liegenschaften, Einrichtungen und Anlagen weiter zu 
verringern, was wir ausdrücklich begrüßen.  

Dort ist auch von weiteren Maßnahmen die Rede. Wir sind davon überzeugt, dass es sinnvoll ist, den 
Stadtrat in die Debatte, um weitere mögliche Maßnahmen einzubinden, um so weiteres 
Energieeinsparpotential zu heben. 

Es wird in der Pressemitteilung zudem auf steigenden Kosten verwiesen, hierzu sollten angesichts der 
anstehenden Haushaltsberatungen, weiterführende Informationen erfolgen. 
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